



NOMBRE DEL ALUMNO:

Hogla Rubí Sangeado Domínguez

NOMBRE DEL PROFESOR:

Rosario Cruz

NOMBRE DEL TRABAJO:

Ensayo

MATERIA:

Fundamentos de Enfermería I

GRADO:

1er Cuatrimestre

GRUPO:

"A"

INTRODUCCIÓN

Este pequeño ensayo es sobre algunos de muchos patrones que existen y que son importantes saber su función y para que nos pueden servir, ya que en un área laboral de salud con esos patrones podremos ayudar a nuestros pacientes y saber que atención brindarle según sus necesidades.

PATRON PERCEPCIÓN:

Es un estado subjetivo en la que el paciente ve pocas o ninguna alternativa o elecciones personales y no es capaz de poder movilizar su propia energía. También consiste en dar perspectivas en cualquier situación dada. Pretende conocer la propia percepción de la persona sobre su situación salud y bienestar.

Se proyecta en el cuidado del paciente ayudándolo a encontrar las áreas de esperanza, ampliar el repertorio de mecanismos de resolución de los problemas del paciente, proporcionar al paciente la oportunidad de integrarse a grupos de apoyo según lo requiera, Establecer buena comunicación y confianza, estar físicamente disponible como elemento de ayuda, permanecer con los paciente para darle seguridad y disminuir miedos, escuchar siempre las preocupaciones de nuestro paciente y así poder buscar la manera de ayudarlo si está en nuestras posibilidades, todos estos pequeños ejemplos son muy importantes e influyen en nuestros paciente para poder proyectarle un mejor cuidado y atención.

PATRON COGNITIVO:

Es el conjunto de los procesos mentales que tienen lugar entre la recepción y respuestas, también son las funciones que actúan sobre las representaciones recobradas de la memoria, este patrón es referente a las capacidades cognitivas de las personas, se observar el adecuado funcionamiento visuales, auditivas, gustativas, táctiles y olfativas, también entran las capacidades cognitivas de la memoria, del habla y la toma de decisiones.

Se proyecta en el cuidado del paciente de forma importante para su cuidado y sus procesos de tratamiento como en todos los patrones es necesario desarrollar una buena comunicación y confianza para que el paciente logre tener una mejor atención y nosotros podamos ayudarlo adecuadamente.

PATRÓN NUTRICIONAL:

Describe el consumo de alimentos y líquidos en relación a sus necesidades y horarios de comida, preferencias y suplementos, si tiene problemas con su ingesta. Altura, peso, temperatura de igual forma condiciones de piel, mucosa y membranas. Abarca la valoración del IMC, valoración de alimentos, también recoge el número de comidas, lugar, horario y si tiene dieta específica.

Se proyecta de manera importante es la salud del paciente ya que existen muchos trastornos en nuestra ingesta de alimentos, por que es importante conocer cada detalle del paciente para poder ayudarlo y que pueda tener la alimentación adecuada o si tiene algún problema que no lo ayude con sus necesidades que requiere.

CONCLUSIÓN

Esperando que le haya servido de ayuda estos patrones y pueda identificarlos en cualquier momento y podamos ayudar a otros y darles una pequeña información de lo que trata cada patrón.